

Nicolas Fumarelli, Uruguay

Me parece que las últimas ediciones del LACIGF han sido muy buenas, enumeraré algunas prácticas que quiero que en mi opinión deberían continuar, algunas que no, y otros extras que agregaría al evento y al proceso:

A continuar:

* Reunion de NRIs (creo que son muy positivas para hacer engage entre distintos NRIs, sobretodo de la región, y además sirve como nexo con la secretaría del IGF Global en lo que a iniciativas refiere, deberían incluir más participación remota de fuera de la región en esta reunión en particular)

* El Comité de Programa del LACIGF multisectorial debe seguir.

No continuar:

* Se debe priorizar los outcomes siempre y no caer en discusiones interminables.

* Se deben volver a incluir sesiones en paralelo como se hacía antes.

Extras:

* Hace falta un software o herramienta que permita nested-comments como el utilizado en NETMundial para generar mejores outcomes, y estos outcome deberían ser income tanto al año siguiente como en el foro global.

* Incluir más las iniciativas nacionales en el foro regional, identificar líderes y actores de interés.

* Incluir más tópicos relacionados a cuestiones específicas de una tecnología y un problema específico, de esa forma se puede lograr mejor discusión sin saltar de un tema a otro.

* Se debería incluir un espacio dedicado al Youth, ya que se viene realizando de forma paralela el día 0 y el número de participantes del Youth va creciendo año tras año y es un grupo importante de la comunidad para el futuro de la gobernanza de internet.